

残暑お見舞い申し上げます



♪和のテイスト、創作スイーツだよ!!

立秋は過ぎててもまだまだ暑いですね。高知の夏を彩る『よさこい祭り』も今日 11 日が本祭最終日。お盆の帰省や旅行シーズンもたけなわの今日このごろ、移動の途中には道の駅で休憩をとって安全に!!

道の駅南国風良里本館 1 階
アイスクリームコーナーより画像での
残暑お見舞いは

とろとろわらび餅の
お抹茶ソフト

¥ 3 8 0

この他にも、各種アイスクリーム、ソフトクリーム、スイーツ、お飲物等々を取り揃えお待ちしております。

高知の旅の途中には、
♪ 道の駅南国風良里に、ようこそ!!

☆見えるかな!?



左画像、ちょっと見にはただの蓮の葉。しかし画像ど真ん中にご注目、葉の切れ間の辺りに何か見える。実はこれギンヤンマが産卵中。私風猫子も風良里には長いですが、初めて見ました。何、見えない? いやあ、ごもつとも。もしご希望の方がおられましたら大きな画像でお見せいたしますので風良里インフォメーションまでお申し付け下さい。

※但 風猫子の居る時に限ります、、、すみません。

猫のしっぽ プロ。7月末以降に音楽と美術系のプロフェッショナルの技を見聞する機会があり、いずれも圧倒される思いでした。美術 - はジブリのアニメなどで動画家として活躍する近藤勝也氏の作品展。『魔女の宅急便』や『崖の上のポニョ』など大ヒット作のキャラクターデザイン、絵コンテやスケッチなどだが、とにかく上手い。単にきれいや可愛いだけでなく、人物それぞれの性格や特徴までがストーリー中でぴったりとはまるピースとしてあるべき姿で提示されているんです。子供の頃の図画や模写(習作)などにも既に萌芽が。『梅檀は双葉より芳し』って、あるのネ。風猫子